

みんなのき俱楽部

学童クリスマス会 12月25日(木)

12月に入った頃から、「クリスマス会でどんなことをしたいか」「ツリーはどんな材料で作りたいか」など、子どもたちが意見を出し合い、コツコツ準備を進めてきました。当日は竹で作ったツリーを点灯し、3年生以上の子どもたちによる挨拶で会がスタート!自分たちで計画した“指・腕相撲大会”“ドッジボール大会”をしたり、こども園の友だちを招待してダンスの発表会やお店屋さんごっこをしたり、子どもたちによる手作りが溢れた楽しいひと時となりました。



さつまいもクッキング

さつまいもクッキングを楽しみました。どんなメニューにしたいか、子どもたちが意見を出し合いました。煮物にしたり、カリカリに炒めたり、色々な調理方法で美味しいいただき、子どもたちの笑顔溢れる時間となりました。

「おいしい!」

“きんとん”を作り、「おしょうがつにたべるやつやな」と知った子どもたち!



コマ回し

子どもたちの間でコマ回しが大流行!毎日繰り返し行うことで、初めてコマを回せたことを喜んだり、手のひらや積み木などの上に乗せて回してみたり、より遊びを深める姿が見られています。集中して取り組む姿が見られます。

より高度な技にチャレンジ!

「3・2・1」掛け声と共に一斉に回します!



こども園クリスマス会 12月24日(水)

冬休み初日、こども園のクリスマス会に参加しました。職員による劇や影絵を観て楽しめ、最後にサンタクロースが登場すると子どもたちは大興奮!「学童のみんなにもプレゼントがあるよ」と聞くと、ガッツポーズで喜ぶ姿が見られました。

職員による劇を楽しみました。

サンタクロースからもらったプレゼントを早速楽しみました!



正月飾り作り

子どもたちと職員が一緒に正月飾りを作りました。しめ縄や門松に使う材料を取り、作業を進める中で、「これみたことある」「どこにかざるの?」と、期待感を高める姿が見られました。

しめ縄の土台を制作中!
「わっかにできたよ!」

しめ縄に使うだいだいをボンドでコーティングしています。



大掃除

新年を迎えるにあたり、1年間使った園内の掃除を行いました。子どもたちが“大掃除が必要な箇所”について意見を出し合い、「きょうはまどふき!」「きょうはきのせいり!」と、その日の目標を決めて取り組みました。

「ほかのクラスもきれいにしてあげよう!」

「きのせいりしよう!
つかってないそざいはもどしにいこう!」

「きれいになってきた!」



1月の予定

- 小学校冬休み 12月24日(水)~1月6日(火)
- 年末年始閉級期間 12月28日(日)~1月4日(日)
- 12月・1月生まれ誕生会 1月21日(水)

お知らせ

●こども園の行事で、以下の日程はみんなのき俱楽部が閉級となります。ご了承お願いします。

2月28日(土) 童心の集い

3月21日(土) 卒園式

